## Soldados

## Regimientos de Cazadores de Caballería de Olivenza y Voluntarios de España

Época Carlos IV

Por la R.O. de 10 abril de 1805 los regimientos de Cazadores se reducen a dos, Voluntarios de España y de Olivenza. Se distinguen por sus divisas, azul celeste y encarnada respectivamente.

Llevan chacó negro, con correa y cordones blancos, plumero y escarapela rojos y chapa metálica con el nombre del regimiento. Dolman de color verde esmeralda (la lámina esta en color marrón) con ribete de galón blanco, tres filas de diez botones de cabeza de turco con sus correspondientes cordones para abrocharlos. Cuello del color de la divisa y bordado con el emblema del cuerpo, sable y palma entrelazados. Pantalones a la sajona del color del dolman con refuerzo interior de cuero y galón del color de la divisa. Medias botas de cuero negro ribeteadas en blanco.

Sable de guarnición de estribo con guía para la vaina, puño de madera forrado de piel y hoja curva.



Regimiento Cazadores Voluntarios de España "Estado militar gráfico de 1806"



SABLE hacia 1803 Libro ESPADAS ESPAÑOLAS, por Vicente Toledo

